

20 de Julio 1976

Sr. Director de la Revista  
TORREÓN.-  
S E V I L L A

---

Muy Sr. nuestro;

Le quedaríamos muy agradecidos, si en la revista que con tanto acierto Vd. dirige, se publicara lo siguiente;

El Comité Provincial del Partido Comunista Obrero Español, condena energicamente, la serie de atentados y actos violentos, ocurridos en toda España en la madrugada del 18 de Julio pasado.

Estos actos, provocados sin duda por aquellos que desean seguir gozando de los privilegios que el franquismo le concedió durante 40 años, pretenden entorpecer la marcha que la mayoría del pueblo español empuja hace muchos años hacia la libertad y la democracia. Queremos alertar a las gentes sencillas que durante tantísimos años trato de amedrantar el fascismo con el demonio de la democracia y los Partidos Políticos, y decirles que las fuerzas de izquierda, jamás cometieron actos contrarios a una convivencia ciudadana, que siempre hemos luchado por la paz y por la victoria contra la reacción.

Con gracias anticipadas le saludan suyos afirmos

Cte. Provincial del PCOE